



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



08/08/2024

LEGISLATIVO

Afirma Ricardo Monreal que reforma judicial se llevará a cabo en septiembre

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- El coordinador de Morena en el Senado de la República, Ricardo Monreal, afirmó que la discusión de la reforma judicial se iniciará el próximo 2 de septiembre y concluirá a más tardar el 15 del mismo mes. Previo al octavo foro realizado por la **Cámara de Diputados** en Saltillo, Coahuila, aseguró que el proceso se iniciará al día siguiente de que se instale la LXVI legislatura y en la segunda quincena de septiembre será enviada a la colegisladora.

<https://drive.google.com/file/d/1nbnZCFCT7zIIB501dmw8J5NazU9s1br3/view>